

Et le star de la campagne semble pas décidé à lâcher le thème des finances régionales dans cette campagne.

TROSLY-BREUIL

Les salariés de Clariant en grève pendant 25 heures

Depuis mercredi 20 heures, et jusqu'à hier, 21 heures, près de 150 salariés de Clariant à Trosly-Breuil (Oise) ont fait grève. Ce mouvement n'était pas pour défendre leurs intérêts, mais ceux de leurs collègues : ceux du site de Nanterre (Hauts-de-Seine), dont certaines compétences doivent être transférées au siège, et du site de Huningue (Alsace), dont la fermeture a été annoncée. 264 emplois y sont menacés. Une centaine de grévistes est restée sur le site, devant l'entrée, bloquant une grande partie de la production. Les autres sont partis en bus, à Huningue, pour manifester avec leurs collègues alsaciens.

BEAUVAIS-TILLE

La publicité de l'aéroport partiellement censurée

La feuille et la couleur verte figurant sur la publicité de l'aéroport de Beauvais ne sont pas conformes, mais le slogan « un autre ciel est possible » n'est « ni mensonger, ni excessif », selon la décision donnée hier par le jury de déontologie de la publicité. Il avait été saisi par l'association de riverains Adera. La Sageb, exploitant l'aéroport, a retiré la quasi totalité des panneaux fautifs conçus durant l'été par une agence prise de court par le changement de réglementation publicitaire intervenu à cette période, a expliqué celle-ci. Le jury ne s'est pas prononcé sur les actions environnementales menées par le syndicat propriétaire de l'aéroport.

Régionales
2010

vais pas chanter », a-t-elle lancé. Mais c'est de derrière les platines du DJ de l'Antidote café à Amiens, que Caroline Cayeux a prononcé son discours lors de la soirée « Facebook » qu'elle a organisé mercredi soir.

La candidate UMP, tête de la liste Envie de Picardie aux régionales, avait souhaité, par cette innovation, « passer du virtuel au réel » et rassembler l'ensemble de son réseau Facebook (3 250 « amis » au compteur de son profil Facebook, ce qui la place au 64^e rang des 100 premières personnalités politiques françaises les plus présentes sur le réseau social).

Dans une ambiance conviviale, ils étaient près d'une centaine à s'être « réellement » déplacés place



La candidate s'est réjouie du buzz suscité par son profil.

Saint-Michel, dont plus de la moitié était de jeunes militants. L'occasion pour Caroline Cayeux

- dans un registre finalement assez classique de soirée politique - de les remercier d'avoir mené la campa-

peut avoir avec ce réseau social, a-t-elle témoigné. C'est un bon moyen de faire rayonner le message que l'on veut faire passer. »

La candidate a également annoncé le lancement d'un projet appelé Picardie box. Elle entend ainsi faire en sorte que la région bénéficie d'une couverture totale pour la téléphonie mobile et l'Internet haut débit. « Il y a des endroits dans notre région où la réception Internet est encore trop limitée », a-t-elle déploré.

Avec 3 250 amis au compteur de son profil Facebook, Caroline Cayeux se place au 64^e rang du top 100 des personnalités politiques françaises les plus présentes sur le réseau.

MARIE SICAUD

Les Verts labourent le terrain social



Autour d'un repas traditionnel africain, les candidats écologistes et les militants associatifs ont échangé leur point de vue.

SAINT-QUENTIN • « L'écologie ne se cantonne pas à l'environnement. Elle s'intéresse à la cohésion sociale », a expliqué Christophe Porquier, tête de liste Europe Écologie Picardie, hier dans le quartier de l'Europe. Accompagné de Michèle Cahu, tête de liste dans l'Aisne et Franck Delattre, tous deux conseillers régionaux Verts sortants,

il a rencontré les représentants de plusieurs associations dans les locaux de « Chérubins âge d'or ».

Autour d'un repas préparé par l'association qui gère le projet Lobaly, les candidats Verts ont pu mesurer l'implication du Conseil régional de Picardie.

Subventionné à hauteur de 27 000 €, ce projet permet de finan-

cer un jardin tropical à Lobaly, ville africaine dont est issue la majorité de la communauté sénégalaise de Saint-Quentin. Outre l'aspect humanitaire, ce projet rapproche les liens entre les familles d'origine sénégalaise et les autres habitants du quartier.

« Au moment où se développe un faux débat sur l'identité nationale, c'est le genre d'actions comme Lobaly

qui soude la cohésion sociale d'un pays » a commenté Christophe Porquier.

Ce premier déplacement dans l'Aisne des écologistes s'est terminé avec la rencontre des Éclaireurs de France, association qui, elle aussi, contribue au travers de ses actions pédagogiques à renforcer la cohésion sociale, décidément d'actualité.

M.C.

En partenariat avec le

Courrier
picard

suivez la campagne des Régionales
dans l'émission « La Voix est Libre »

le samedi 23 janvier, à 11 h 30

sur France 3 Picardie

franco
3
franco télévisions